



Schreiner Netzwerk Zentralschweiz

Jahresbericht 2017 des Präsidenten z.Hd. der Generalversammlung vom 26. April 2018

Geschätzte Vorstandskollegen, liebe Mitglieder vom SNZ

Im vergangenen Jahr durfte der SNZ bereits sein 10-jähriges Bestehen feiern. 10 Jahre sind sicher noch keine Ewigkeit. Doch die rege Teilnahme an unseren Anlässen bestätigt, dass wir mit guten Fach- und schönen Gesellschaftsanlässen auf dem richtigem Weg sind und bei unseren Mitglieder punkten können. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön für euer Vertrauen und die lobenden Worte für den Vorstand. Gerne fordere ich weiterhin alle auf, zahlreich und aktiv an unseren Veranstaltungen teil zu nehmen und dem Vorstand beim Gestalten der Zukunft vom SNZ zu helfen.

- Zu unseren Aktivitäten vom vergangenen Vereinsjahr:

30. März 2017, Verkehrsleitzentrale Schweiz

Bei der Besichtigung in Emmenbrücke erhielt der SNZ Einblick in die Verkehrsleitzentrale vom ASTRA. Überwacht wird hier mit über 600 Video-Kameras der Verkehrsfluss vom gesamten Schweizer Nationalstrassennetz von gegenwärtig 1'700 km. Bei Bedarf und in Notfällen kann das ASTRA ab Emmenbrücke innert Sekunden in den Verkehrsfluss eingreifen. Zum Abschluss der eindrücklichen Besichtigung trafen wir uns zu einem fakultativen Nachtessen, das auch noch genügend Gelegenheit bot, sich über das aktuellste der Branche aus zutauschen.

1. Juli 2017, Jubiläums-Generalversammlung

Zum Start unserer Jubiläums-Generalversammlung trafen sich die SNZ-ler mit Begleitung bereits kurz nach Mittag beim „Weinbau Mariazell“. Nach dem Rundgang durch den Rebberg gab es selbstverständlich eine grosszügige Degustation mit herrlichem Ausblick von der Moräne über die Weiten vom Surental. Zum weiteren Programm ging es dann nach Kulmerau auf den „Event-Gasthof“. Während der eigentlichen Versammlung der SNZ-ler gab es für die Frauen einen kleinen Workshop mit Landfrau Rita Kaufmann. Zur Erfrischung und Auflockerung ging es dann nach Draussen zu Spiel und Spass bei feinem Moscht. Nach urchigen Spielen wurde im heimeligen Säali „Chüschtige-Schweizerchoscht“ aus der Schüssel serviert. Vor dem Dessert galt es dann noch das Wissen der SNZ-ler zu testen. In einem Quiz über die erfolgreiche Vereinsgeschichte vom SNZ wurde das beste Team ermittelt. Fairerweise und mit Rücksicht auf das Wissen der treuen SNZ-ler muss erwähnt werden, dass das knappe Resultat erst am Schluss mit einer allgemeinen Frage entschieden wurde. Nach feinstem Essen, gemüthlicher Stimmung und bester Unterhaltung sind somit die ersten 10 Jahre vom SNZ Geschichte.

31. August 2017, Bürgenstock-Hotels

Legendäre Gäste liessen einst das Bürgenstock-Resort zur Legende werden. Nun hat ein neues Kapitel begonnen. Ein unvergleichliches Resort an beeindruckender Lage mit Luxus-Hotellerie, Residence-Suiten, Alpin-Spa, Sportanlagen und Medical-Center. Bei einem Rundgang im ganzen Resort erhielt der SNZ einen exklusiven Einblick in die zum Teil betriebsfertigen und bezugsbereiten Anlagen kurz vor seiner offiziellen Eröffnung. Einfach nur beeindruckend was in so kurzer Zeit mit viel Sinn für Nachhaltigkeit umgebaut oder gar neu entstanden ist. Leider musste der geplante Apéro Riche auf Hammetschwand wegen stürmischem Wetter kurzerhand ins Restaurant Trogen verschoben werden. Bei uns Schreiner natürlich bestens bekannt mit Erinnerungen an harte Prüfungszeiten und somit zum Vergnügen für einmal sicher viel angenehmer!

14. Oktober 2017, Boccia-Abend

Zum traditionellen und beliebten Bocciaabend trafen sich am Samstag-Abend im Pro Ticino trainierte und hungrige Athleten vom SNZ mit Begleitung. Wie immer wurde im Team gegeneinander unerbittlich um jedes Spiel und bis zum Schluss um den Sieg gekämpft. Gut dass wir vor und während dem Spiel auch reichhaltig und kulinarisch verwöhnt wurden. Ein herzliches Dankeschön für die Organisation an Peter Küng.

13. Januar 2018, Neujahresessen

Zum Jahresanfang ging es in luftige Höhe an den Fuss vom Pilatus. Bevor uns im neuen, heimeligen Wintergarten auf der Alpgschwänd bei herrlicher Aussicht über den Vierwaldstättersee das feine Nachtessen serviert wurde, gab es während der Bergfahrt ein spritziger Apéro in der Panoramabahn. Zum Ausklang vom gemütlichen Abend wurde uns natürlich auch noch ein feines Dessert mit Kaffee serviert, damit sicher alle wieder heil den Berg runter und nach Hause fanden.

- Zum Bereich Mitglieder:

An der letzten Generalversammlung durften wir wieder 2 neue Mitglieder aufnehmen. Wir heissen Othmar Arnold und Jonas Leder noch einmal herzlich willkommen im SNZ.

- Zum Vorstand, Organisation & Gönner:

Das eingespielte Team hat sich ein weiteres Jahr bewiesen. Mit wenigen dafür speditiven Vorstandssitzungen wurden Ideen schnell zu guten Anlässen umgesetzt. Auch für das neue Vereinsjahr stehen bereits die ersten Anlässe auf dem Jahresprogramm. Meinen Vorstandskollegen an dieser Stelle ein ganz herzliches Dankeschön für eure tatkräftige Unterstützung. Es macht mir Freude, mit einem motivierten Team einen aktiven Verein zu führen.

Zum Schluss das Wichtigste, ein ganz spezieller Dank richte ich an alle unsere treuen Sponsoren, die unsere Aktivitäten finanziell oder bei einem Anlass unterstützen. Ich bitte daher alle unsere Mitglieder als Gegenleistung, diese wenn möglich bei ihren Geschäften zu berücksichtigen. Gerne kommt der SNZ auch auf Besuch, um Türen zu öffnen, Brücken zu schlagen und Neuigkeiten aus der Branche zu erfahren.

Über eine weiterhin aktive Teilnahme an unseren Anlässen im neuen Vereinsjahr freue ich mich.

Der Präsident im April 2018
Markus Villiger